



令和4年4月15日 駒場認定こども園 No.1

ご入園・ご進級 おめでとうございます！

4月2日入園式が行われ、今年度は18名の新入園児を迎え44名の元気なこども達と、ドキドキ・ワクワクな1年がスタートしました。

今年はコロナウイルス感染予防対策の為、入園式は新入園児のみの参加でしたが、みんな緊張しつつも職員による『アンパンマンの手踊り人形』が始まると、音楽に合わせて、体を動かし、笑顔も見られていました。

後日在園児も『進級式』を行いました。

職員紹介や、新しい先生、職員に興味深々なこどもたち。そしてなにより、1つ大きくなった事が嬉しく「小さいおともだちのお世話をしたい」、「あそんであげる！！」など、とてもはりきっている様子の子ども達でした。優しい気持ち、思いやる気持ちをたくさん育てていきたいと思ひます。

認定こども園として2年目を迎え、今年度から英語の『GrapeSEED』や『帯広スイミング』など新たな特色のある「教育」の部分と、あそびやお散歩、基本的な生活習慣などの「保育」の部分を一体化させながら職員一同、子ども達の健やかな成長の為、笑顔いっぱい、元気いっぱいの園を目指し、子ども達とたくさん関わり、たくさんあそび、保護者や地域の皆様とのつながりを大切にしながら、ご家庭に協力を頂きながら、大切なお子様をお預かりさせて頂きたいと思ひます。





先日、年中・年長の初めてのプール遊びが行われました。

初めてのJOYFITにみんなテンションも高く控室ではキャーキャー。

ケガをしないかと、ドキドキの担任団…準備体操を終えるとスタッフの方がお迎えに来てくれいざプールへ。

プールに入るとしっかりとお約束を守り真剣にお話を聞き、楽しくプール遊びをしていました。

みんなプールに慣れているのか、ニコニコ☺️腰掛キックから腹ばいキック、顔付け、ビート板など水がかかっても平気で、バチャバチャと楽しんでいましたよ。

プールあそび1回目、とても良い活動となりました。水着等の準備などありがとうございました。



『まなびば』フレーベル館の『キンダーまなびキッズ』を教材として、年長さんが、就学までのこの1年間で、学びの基礎となる力を育みます。

『ことば』『かず』『くふう』の3つの柱で楽しみながら学べるような教材となっております。先日、はじめての『まなびば』が行われ4月号の『ことば』を学びました。

ことばの頭に**あ**のつくことばや、ことばの終わりに**り**のつくことば、**しりとり**あそびなど、ゲーム感覚で楽しめることば遊び迷路や、ひらがなも小学校で、実際に習う順番で覚えていきます。

今回は、**く、つ、へ、し、こ、い、り**そして最後に漢字の**山**を覚えました。

だいたい、小学校の授業時間の45分程度で進めて参ります。

1カ月毎に持ち帰りますので、ご家庭でもぜひ、見直して、活用していただけたらと思います。



よろしくお願いたします。

今年度より、駒場認定こども園の園長を務めることになりました松田規子です。緑陽台認定こども園より異動して参りました。私自身、高校生と中学生の2人の子を育てる母でもあります。園長として、働く母として、保護者の皆様と同じ子育て中の母として、楽しいお話や、悩みなども共有できたらと思います。たくさん子ども達とあそび、関わり、一緒に楽しんでいきたいと思ひます。また、子ども達の園での様子など不定期ではありますが園長だよりを発行し、できるだけタイムリーに子ども達の様子をお伝えできればと考えています。紙面の中で色々な活動の様子や写真も掲載していきます。園での活動を知って頂けたらとおもひます。どうぞよろしくお願ひ致します。